
 

 

 

 

ゴミ拾いボランティアに市長さんが 

 

 

 

 

 

 

 

 

【市長さんからの全校放送メッセージ】 

木曜日の下校時と、金曜日の登校時、徒歩で通学してみえるみなさんが、ボランティアでゴミ

拾いをなさっているということで、今日参加させていただきました。 

10 月 24 日土曜日に、郡上市の 8 つの中学校の代表のみなさんとの懇談会が行われ、いろい

ろな提言をいただきました。その中で、八幡中学校の代表として、岡崎結愛さんと、太田清加さ

んが「私たちの地域が、私たちの力で少しでもきれいにできたら」と提案してくれました。お二

人の提案は、「郡上市全体でこういうことをしたらどうですか。」ということでしたが、まず、「市

長さん一緒にやってみませんか。」とご提案をいただいて、今日参加をさせていただきました。 

 今朝は実際に市役所の職員と、学校教育課の方と、市役所を起点として、ここまでゴミを拾っ

てきました。私が感じたことは、本当にみなさんが毎週こういった活動をしてくださっていると

いうことで、八幡の町はきれいだなと思いました。実は、今朝ごみを拾ってくるのに、庭で宝物

を探すように、なかなかごみを見つけることができませんでした。 

 とても、特徴的だなと思ったのが、新型コロナウイルスの関係もあると思いますが、3.4 枚使

い捨てのマスクを拾いました。 

そのほかにもいろいろなごみを拾いましたが、中学生の皆さんも、

街を美しくするために努力していらっしゃるので、市民のみなさん

や観光で訪れるみなさんが、ごみをまず捨てないようにすることを

しっかり伝えていきたいと思います。 

 八幡中学校の皆さんは、今年はできなかったけれども、ゆかた DAY

やいろいろなことをやってくだっていることに感謝をし、これからも

いろいろな活動を続けていってくださることをお願いして、私のメッ

セージとしたいと思います。 

郡上市立八幡中学校 学校だより   令和２年1１月30日 

                          

 

 

 

 

  

 

  

 



       三者懇談ありがとうございます 

今年初めての全学年三者懇談。ようこそお子さんの学び舎にお越しくださいました。初めて担

任と顔を向かい合わせてお話しいただく保護者の方もいらっしゃることと思います。今年はこの

ような状況の中で、なかなか学校にお越しいただくことかままならない中、貴重な１５分となる

よう職員には話をしているところです。 

どうぞ今後も気になることや不安になられる方がいらっしゃいましたら、お気軽に学校へご連

絡ください。 

       3 年生進路説明会 

人生の最初の分岐点である義務教育の卒業が、だんだんと迫ってきました。3 年生はそれぞれ

の進路に向けて、自分の進路選択の道を具体的にイメージする機会となりました。残り僅かな期

間を如何に過ごすか。具体的な目標を本人と保護者の方と学校が共通理解しつつ、進路選択のバ

ックアップをしていきたいと思います。 

       合唱祭 2020（合唱録音会）にむけて 

 いよいよ合唱祭 2020 が迫ってきました。朝夕の練習はもとより、音楽の時間を中心に素敵

な歌声が学校中に響いています。１２/１０の当日には、学年ごとに文化センターへ移動して、こ

れまでに培ってきた仲間との絆を土台として、自分や自分たちを精一杯表現することに挑戦しま

す。後日、ING にて放送していただきますので、楽しみにしていてください。 

日 曜 1２月行事等 下校時刻 

1 火 三者懇談 14:00 

2 水 三者懇談 14:00 

3 木 三者懇談 14:00 

4 金 三者懇談 14:00 

5 土   

6 日   

7 月 会議の日 15:15 

8 火 ３年薬物乱用防止教室 16:00 

9 水 生徒会 16:00 

10 木 合唱祭2020 16:00 

11 金  16:00 

12 土   

13 日   

14 月 会議の日 15:15 

15 火  16:00 

16 水  16:00 

 

日 曜 1２月行事等 下校時刻 

17 木  16:00 

18 金 ３年実力テスト 16:00 

19 土   

20 日   

21 月 会議の日 15:15 

22 火  16:00 

23 水 生徒総会 PTA本部役員会 16:00 

24 木  16:00 

25 金 冬休み前最終日 15:15 

26 土   

27 日   

28 月   

29 火   

30 水   

31 木   

 

 

 

 

学校閉庁日は、教職員が出勤し
ておりません。事故や災害等で緊
急連絡を要する場合は教育委員
会学校教育課へご連絡ください。 

電話６７-１４６８ 

１１月いっぱいで鈴木恵子相談員がご退職されました。ありがとうございました。後任として、１２月１日より
小畑裕己相談員にご勤務いただきます。よろしくお願いいたします。 


